



San Francisco dice en su cántico de las creaturas: “alabado seas, mi señor en todas las creaturas, especialmente en el Señor Hermano Sol ... y por la Hermana nuestra Madre Tierra... Alabado seas (...) por aquellos que perdonan por tu amor, bienaventurados los que sufran en paz, porque de ti, Altísimo, coronados serán”.

Hoy 4 de octubre día en que celebramos la Solemnidad de San Francisco de Asís, su figura se hace más viva y vivificante, especialmente en este tiempo en que el materialismo, el exitismo y el rechazo e indiferencia ante la pobreza pareciera prevalecer y llevarnos a actuar incluso con violencia ante los más débiles y desposeídos.

San Francisco de Asís nos enseña con su vida a amar a Cristo y que de ese amor brote el amor hacia todas las criaturas de Dios, una fraternidad universal.

Debemos ser portadores de paz, una paz que se exprese en la humildad y el respeto por toda la creación. Francisco es un gran Santo y representa un ÍCONO vivo de Cristo. Su sencillez, humildad y profundo amor son signos para nuestro tiempo.

Debemos mirar a Francisco, el Santo Alegre y veremos el amor, la misericordia y benevolencia de Dios en toda la creación.

Hagamos de nuestro saludo PAZ Y BIEN, un testimonio de vida; propaguemos en todos los medios y entornos un espíritu y fraternidad y humildad, de justicia y paz, pero por sobre todo de respeto y amor por nuestros hermanos para ser verdaderos instrumentos de paz.

Un abrazo fraterno y Feliz Día de San Francisco

**ROSSANA IRELAND DÍAZ**  
**DIRECTORA COLEGIO SAN ANTONIO.**

